
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00012            DEL  07/05/2020 

 

OGGETTO :    ADESIONE GIORNATE VARIE 7.5.20 

 

L’anno duemilaventi il giorno 7 del mese di maggio, alle ore 10:07 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

 

Al fine di favorire una maggiore partecipazione del Consiglio del IV Municipio a 

manifestazioni di notevole rilievo nazionale ed internazionale il  Cons. Balzano, nel corso 

della seduta del 22/11/2019 (verbale n. 58) della 1^ Commissione, ha invitato i consiglieri a 

confrontarsi sulla possibilità di portare all’attenzione del Consiglio di Municipio la proposta 

di aderire alla Giornata della Memoria il 27/01 e Giornata Internazionale della Donna 

l’08/03. Iniziativa accolta con estremo favore dalla Commissione, in particolare dalla 

Consigliera Favia, che ha proposto a sua volta di aggiungere anche la Giornata sulla 

Consapevolezza dell’Autismo il 02/04 e la Giornata Mondiale contro la violenza sulle 

donne il 25/11.  

 

La Commissione infatti ritiene che l’adesione a queste occasioni di riflessione possa essere 

importante per la sensibilizzazione del territorio contro ogni forma di discriminazione e 

violenza, nell’ambito di un’attenta campagna di promozione delle politiche per le pari 

opportunità. 

 

Al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del 

Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio 

(come già presentato nel consiglio del 10/12/19)  per le definitive determinazioni in merito. 

 
 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 

  -     UDITA la relazione del Presidente;  

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTI il verbale della  I CCP del 22/11/2019; 

-   PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

-    ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

 

1)  ESPRIMERE, parere favorevole sulla proposta di aderire alle celebrazioni dedicate alle quattro 

giornate di cui sopra 

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per il supporto amministrativo delle attività di 

competenza 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Se non ci sono comunicazioni da parte dei Consiglieri, 

possiamo passare al 1° punto all’ordine del giorno.  

La parola al consigliere Vincenzo Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Capendo le difficoltà comunicative che ci sono perché 

francamente tutto quello che ha detto il presidente non 

l’ho capito completamente, quindi ho delle comunicazioni da 

dare nel senso che fortunatamente siamo riusciti nel dar 

vita alla democrazia, considerando che l’ultimo Consiglio 

municipale è avvenuto il 10 Dicembre, la cosa mi rattrista 

un po’ perchè, Presidente, in comune accordo con tutti i 

componenti del Consiglio municipale avevamo deciso con .. 

di due consiglieri, avevamo deciso di bypassare il 

consiglio municipale convocato per il 10 Marzo cosa che, 

ahimè comunque è avvenuta nonostante anche la nostra 

richiesta andando contro anche quello che era previsto dal 

decreto legge del decreto Cura Italia, probabilmente 

capisco tutte le difficoltà anche qualcuno ha, per 

spalleggiarmi, ha detto che ha messo in sicurezza la 

consigliatura, noi non dobbiamo mettere in sicurezza nulla 

perché comunque un avvenimento del genere è un avvenimento 

straordinario e chiunque di noi, anche un giudice cosa 

avrebbe potuto dire, che non abbiamo svolto il Consiglio 

municipale perché c’erano questi impedimenti? Ma comunque 

sempre in ottica collaborativa probabilmente sarebbe 

bastato anche comunicare una semplice comunicazione nel 



gruppo whatsapp che comunque abbiamo nel Consiglio di 

Municipio dove comunque ci scambiamo una serie di 

informazioni e poi una informazione così importante viene 

tralasciata e io il giorno successivo vengo a conoscenza 

che il Consiglio municipale in prima seduta era stato fatto 

l’appello e che il mercoledì ci sarebbe stato il secondo 

appello. Mi dispiace che poi tutto deve essere lasciato 

alla indifferenza, sarebbe bastata anche una semplice 

comunicazione da parte vostra nel gruppo whatsapp dicendo 

“Consiglieri, sono stata impossibilita a disdire il 

Consiglio municipale”, questo comunque sarà deserto perchè 

la nostra volontà era evidente di non fare il Consiglio 

municipale adeguandoci al decreto del nostro Presidente del 

Consiglio, e tutto sarebbe andato in comune accordo perché 

capiamo benissimo che ci ritroviamo in una situazione che 

nessuno di noi avrebbe mai pensato. Ritornando anche al 10 

Dicembre, il 10 Dicembre il Consiglio è caduto per mancanza 

del numero legale anche perché personalmente noi componenti 

dell’opposizione avevamo chiesto l’anticipo del punto 

all’ordine del giorno “ Comunicazioni” io cui io avrei 

voluto richiedere le modalità dei diversi trattamenti delle 

varie attività natalizie poste in essere dal Consiglio e 

questo, non mi è stata data la possibilità, quindi dopo sei 

mesi, viva la democrazia, abbiamo la possibilità di 

riunirci e di capire quali sono stati i criteri che hanno 

sancito questo diverso trattamento tra i vari Municipi per 

poi avere un rendiconto anche, un rendiconto fattivo di 



tutto quello che è stato il nostro primo semestre di 

attività con le attività organizzate. 

Per quanto poi riguarda questo Consiglio municipale, sì, 

modalità telematiche, modalità telematiche ma probabilmente 

avremmo potuto incontrarci in diversa sede, anche presso un 

Auditorium, presso una palestra, presso una scuola in modo 

tale da rispettare il decreto previsto dal Presidente ma 

poterci riunire vedendoci fisicamente anche negli occhi.  

Per quanto riguarda anche queste difficoltà, come ha notato 

anche, io sono andato in difficoltà nel capire quali 

modalità avrei dovuto seguire per la presentazione 

dell’ordine del giorno. Ci è pervenuto il disciplinare 

recante norme per lo svolgimento delle sedute del Consiglio 

municipale però ai Consiglieri Municipali non è data la 

possibilità, non che non è data, non è indicata la modalità 

per presentare ordini del giorno, emendamenti, 

interpellanze, su questo disciplinare non viene indicato 

nulla. Probabilmente a questo punto abbiamo aspettato 

cinque mesi, potevamo anche aspettare un mese in più, ma 

almeno avremmo potuto fare le cose perbene. Detto questo, 

il mio emendamento, visto che comunque pare che lo ha 

accennato, lei, presidente, per quanto riguarda la mia 

richiesta, il mio è un emendamento all’ordine del giorno 

però una richiesta di interrogazione che poi eventualmente 

chi di competenza di  risponderà con il tempo dovuto. Il 

mio emendamento che poi, ora anche i Consiglieri non sono 

messi a conoscenza della mia proposta, il disciplinare deve 



indicare che i Consiglieri antecedentemente al Consiglio 

municipale avrebbero dovuto tenere gli atti a supporto, e 

anche questi allegati del Consiglio municipale. Ora mi 

ritrovo a leggere gli allegati del Consiglio municipale 

dove noi dobbiamo deliberare per 55 mila euro però ci sono 

soltanto quattro righe. Non lo so se questo è ammissibile o 

meno perché noi dobbiamo dare, cioè se noi dobbiamo fare le 

marionette ad alzare la mano per partito preso perché 

comunque a me non interessa maggioranza e opposizione, a me 

interessa, come penso più o meno tutti, però poi bisogna 

vedere se effettivamente ragionano nello stesso modo o 

meno, capire le modalità e capire quali sono le decisioni 

da adottare in maniera opportuna. Grazie.  

 

 

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Relativamente al discorso della 

presentazione dell..e di quant’altro, ho già premesso nella 

prima parte delle comunicazioni che mi riservo di 

..cogliendo anche l’intervento del consigliere Burdi, 

..propositiva … 

 

Consigliere .. 

Chiedo scusa se la interrompo ma noi non riusciamo ad 

ascoltare nulla, almeno io, come diceva Burdi, lo stesso, 

non riesco ad ascoltare quello che dice. 



 

Consigliere.. 

Confermo.  

 

Presidente 

Proverò a parlare a voce più alta. Volevo dire che avevo 

già precisato che sarebbe stata mia cura perfezionare 

all’interno del disciplinare la .. relativo alla 

presentazione di ordini del giorno, emendamenti, e 

quant’altro. Relativamente poi al discorso degli allegati, 

mi sorprende, visto che parliamo di viva la democrazia, che 

sostenete, mi sorprende che lei stamattina mi dica che non 

ha gli allegati. È un ordine del giorno che ci portiamo 

dietro dal 10 Dicembre, quindi sicuramente ci sarebbero 

state molte occasioni per acquisire questi documenti e 

documentarci. Detto questo, se non ci sono altri 

interventi, poi volevo precisare che il consigliere Burdi 

ha presentato una interrogazione, leggo “ Attivazione 

dell’orologio sito in Piazza santa Maria del campo a Ceglie 

del campo”, allora io ho già inviato una nota tempo fa, 

adesso chiaramente non ho sottomano questa nota, sarà mia 

cura rispondere per iscritto alla interrogazione formulata 

dal consigliere Burdi.  

La seconda richiesta presentata dal consigliere Burdi è una 

richiesta di inserimento nell’ordine del giorno del 

Consiglio Municipale dell’istituzione del giorno del 

ricordo. Questo è un ordine del giorno presentato dal 



consigliere, non è un emendamento, lei ha presentato un 

ordine del giorno.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/05/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/05/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/05/2020 al 04/06/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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